

Schellack hält Museum in Bewegung

Der 65-Jährige hinterlässt
in Simmern Spuren

■ **Simmern.** Wenn Fritz Schellack nächsten Mittwoch die Leitung des Hunsrück-Museums in jüngere Hände gibt, hat er 23 Jahre als Chef der Ausstellungsräume im Simmerner Schloss hinter sich. Dem Museum hat er seinen Stempel aufgedrückt und seinem Credo entsprechend immer in Bewegung gehalten. Ausstellungen unter seiner Ägide waren immer für ein breites Publikum interessant. Nachfolgerin wird Kristina Müller-Bongard. *red*